



Entrevista / Noemí Luna (Coordinadora de Diputados – PAN)*

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “Después de que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador dejó en el país 247 mil 673 homicidios, se atreven a decir que una Comisión para dialogar con el narco, eso me parece irrisorio. Yo creo que es la mentira más dolorosa para el país decir que lograron pacificarlo, te decía que lograron tener más de 247 mil homicidios, dolosos, culposos y feminicidios, hay estados prácticamente gobernados por el narcotráfico. El país está sumido en una crisis de inseguridad sin precedentes, mayor a la de los últimos sexenios y lo que hace falta es que los oficialistas, que los del gobierno digan cuál es la realidad, porque solo aceptando la realidad, teniendo un diagnóstico correcto se puede encontrar soluciones factibles”.

https://drive.google.com/drive/folders/1yrWI_40iJOrC47VmQUA6VSEWjUZNgWzx